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自民党総裁選結果を受けて 

 
〇 自民党で総裁に石破氏が選出されたことは、国防から地方創生

にわたる幅広い分野に精通され、豊富な経験に裏付けられた安定

感や、実情を踏まえた高い政策運営能力が期待された結果と受け

止めている。当経連としても、岸田前総裁に続いて当地域選出の

石破氏が総裁になられることは大変心強い。  

○ 現在わが国は、長年のデフレ経済からの完全脱却に向けて非常

に重要な時期にあり、エネルギー安全保障の確保、カーボンニュ

ートラルな経済社会の実現、企業の競争力強化に向けたＤＸの推

進等の困難な課題に的確に対応していく必要がある。さらに、地

方においては、人口減少が急速に進展する中、持続可能な地域づ

くりが急がれており、一刻の猶予も許されない。 

〇 政治への信頼を回復するためにも、こうした諸課題に対し、岸

田前総裁がつけられた道筋を更に推し進め、成果を積み上げてく

ことが肝要であり、石破新総裁には、挙党態勢のもと、速やかに

新内閣を発足させ、強力なリーダーシップを発揮して、スピード

感を持って取り組んでいただくことを期待している。 

 


